

Artikel vom 26.01.2020

Zu Besuch im Feuerwehrhaus Rabenden:

Politischer Frühschoppen mit Kandidatenvorstellung



Politischer Frühschoppen im Feuerwehrhaus in Rabenden

Am Sonntag hielten wir unseren schon zur Tradition gewordenen politischen Frühschoppen im Feuerwehrhaus von Rabenden ab. Unsere Kandidatinnen und Kandidaten konnten sich bei der wie immer gut besuchten Veranstaltung den interessierten Rabendener Mitbürgerinnen und Mitbürgern persönlich vorstellen sowie ihre Motivation für ihre Kandidatur schildern.

Unser Bürgermeister Stephan Bierschneider zeigte kurz und prägnant sowohl die kommunalpolitischen Schwerpunkte der letzten Jahre, insbesondere die Schuldenfreiheit, sowie Zukunftsthemen wie Kindergärten und Schule auf. Auch ein Thema waren die Besonderheiten des bayerischen Kommunalwahlrechts.

Es blieb natürlich noch genügend Zeit, in zahlreichen Tischgesprächen so manches Aktuelle zu beleuchten und sich die Brotzeit schmecken zu lassen.

Herzlichen Dank an alle Anwesenden !